

# みなみかぜ 南風通信

牧之原市立川崎小学校  
コミュニティ・スクール



Vol.23 2023.9.14

## 夏休み!子ども祭り in 児童館 2023.8.3

「夏休み!子ども祭り in 児童館」を開催しました。

250人以上の子供たちと地域のみなさんと大いに盛り上がりました。春休みに続いて2回目の開催でしたが、今回も大勢の子供たちに楽しんでもらえたと思います。お楽しみの景品には地元のメロンやいちじくなども登場しました。何よりも子どもたちが川小応援隊や榛中生などのボランティアみなさんとふれあうことが出来たのが一番です。コミュニティ・スクールの目的でもある「**地域ぐるみで子どもを育てる**」を実践できたのかなと思います。

毎回のことですが、ボランティアの方には感謝しかありません。



## PTA環境整備活動を応援 2023.9.10

川小応援隊のみなさんがPTA環境整備活動に応援参加しました。PTAとしては4年ぶりの環境整備でしたが、大勢の参加があって校内がスッキリしました。これからもコミュニティ・スクールとPTAがコラボできればと思います。渡邊隊長からパッカー車を提供してもらいました。草木の処分などすごく助かりました。



## 新学期を前に除草作業 2023.8.21



川小応援隊の渡邊隊長の呼びかけによりにグラウンドの除草作業が行われました。お盆の週には、個人個人で都合のいい時間に作業していただきました。8月21日には、川小応援隊の皆さん10名と校長先生や職員の皆さんが集まって一斉作業です。猛暑の予報だったので、朝早くから1時間ほどの集中作業です。ガンコな草で覆われていたグラウンドも見違えるようになりました。

## 新しいカネハチさんに行ってきたヨ 2023.8.28



3年生が社会科の授業で細江の「スーパーHi marche カネハチ」さんを見学しました。子供たちは、リポーターになった気分で、新しくなった店内のレイアウトや商品陳列の工夫、惣菜の作り方などを大井店長さんや従業員の方に取材（質問）していました。買い物中のお客さんからは「家族の人数を考えて買すぎないように注意しているヨ」など買い物での工夫も教えてもらい真剣な眼差しで聞き入っていました。カネハチの皆さんには、午前中の忙しい時間帯にもかかわらず丁寧に対応していただいて感謝しかありません。

## 牧之原市のコミュニティ・スクールをアピール

静岡県総合教育センター「あすなろ」で行われた「(静岡県) 地域学校協働活動推進員養成講座」で牧之原市のコミュニティ・スクールの活動について発表する機会をいただきました。川崎小学校のボランティア活動（地域学校協働活動）と萩間小学校の学校運営協議会についての発表です。緊張でうまく伝えられたかどうかわかりませんが、3ヶ月間のパワーポイントとの格闘が終わりホッとしています。市内のコミュニティ・スクールディレクターのみなさんも応援にきてくれました。緊張の昼食。掛川の〇〇〇〇食堂で食べた「イカフライ定食」が強烈な印象に残っています。



村上 CSD と坪池 CSD(萩小)

